***Пенсионный фонд Российской Федерации***

Руководство пользователя

ВИДА СВЕДЕНИЙ В ЕДИНОЙ СИСТЕМЕ МЕЖВЕДОМСТВЕННОГО ЭЛЕКТРОННОГО ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ

Сведение **«**Приём заявлений для назначения и выплаты пособия женщинам, вставшим на учет в медицинской организации в ранние сроки беременности**»**

Дата: *22.02.2022*

Версия: 1.1.0

СОДЕРЖАНИЕ

Оглавление

[1. Общие сведения 4](#_Toc96440035)

[1.1. Руководящие документы 4](#_Toc96440036)

[1.2. Описание вида сведения 5](#_Toc96440037)

[2. Схема вида сведений и эталонные запросы и ответы 6](#_Toc96440038)

[2.1 Схема вида сведений 6](#_Toc96440039)

[2.2 Эталонные запросы и ответы 23](#_Toc96440040)

[2.1.1 Эталонный запрос Назначение и осуществление ежемесячной денежной выплаты женщинам, вставшим на учет в медицинской организации в ранние сроки беременности 23](#_Toc96440041)

[2.1.2 Эталонный запрос Внесение изменений в платежные реквизиты 27](#_Toc96440042)

[3. Тестовые сценарии 29](#_Toc96440043)

[3.1 Тестовый сценарий 29](#_Toc96440044)

[3.2 Тестовый сценарий 29](#_Toc96440045)

[4. Состав передаваемой информации 31](#_Toc96440046)

[4.1 Описание полей корневого запроса 31](#_Toc96440047)

[4.2 Описание полей ответа на запрос 31](#_Toc96440048)

[**4.3.** **Описание комплексных типов полей** 31](#_Toc96440051)

[4.3 Описание проверок запроса на стороне поставщика 60](#_Toc96440052)

[4.4 Описание кодов возвратов при ошибках и неуспешных проверок 60](#_Toc96440053)

[4.5 Описание вложений 60](#_Toc96440054)

[5. Дополнительная информация 60](#_Toc96440055)

[5.1 Состав справочной информации 60](#_Toc96440056)

[5.2 Контактная информация 70](#_Toc96440057)

[Приложение 1 70](#_Toc96440058)

изменения

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Версия | Дата | Автор | Изменения |
| 1.0.0 | 25.05.2021 |  | Первая версия документа |
| 1.1.0 | 22.02.2022 |  | Вторая версия документа.  Тип tns:additionaInformationType дополнен элементами pregnant "Была беременна", regionPrisonSentence "Регион содержания под стражей".  Тип tns:additionaInformationChildType дополнен элементом regionPrisonSentence "Регион содержания под стражей". Тип tns:childrenInfoType дополнен элементом foreignActCustody "Опека установлена компетентным органом иностранного государства".  Тип tns:familyInfoType дополнен элементами bigFamilyStatus "Вашей семье присвоен статус многодетной",  registeredTransportWanted "На вас или членов вашей семьи зарегистрирован авто- или мототранспорт, маломерное судно, самоходная машина или другой вид техники, находящиеся под арестом и (или) в розыске",  а так же уточнено описание других элементов и изменен их порядок. |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |

термины/СОКРАЩЕНИя

|  |  |
| --- | --- |
| Термин/сокращение | Описание |
| СМЭВ | Система межведомственного электронного взаимодействия |
| Поставщик | Организация – владелец вида сведений |
| WSDL | Web Services Description Language — язык описания веб- сервисов. |
| XSD | XML Schema definition - язык описания структуры XML документа. |
| SOAP | Simple Object Access Protocol - протокол обмена структурированными сообщениями в распределённой вычислительной среде. |
| XML | extensible Markup Language — расширяемый язык разметки. |
|  |  |

1. Общие сведения
   1. Руководящие документы

Основанием для разработки данного документа является требование пункта 48 Приказа Министерства связи и массовых коммуникаций Российской Федерации от 27.12.2010 № 190 «Об утверждении технических требований к взаимодействию информационных систем в единой системе межведомственного электронного взаимодействия», в соответствии с которым для подключения вида сведения к системе межведомственного электронного взаимодействия Поставщик предоставляет Оператору СМЭВ следующие документы:

– заявку на регистрацию вида сведений;

– XSD-схема(ы) вида сведений;

– эталонный(е) запрос(ы) и ответ(ы);

– описание тестового сценария и XSL-схема(ы) тестового(ых) сценария(ев).

Основанием для создания и использования электронного сервиса являются перечисленные ниже документы.

Нормативно-правовые документы:

* Постановление Правительства Российской Федерации от 8 сентября 2010 г. № 697 «О единой системе межведомственного электронного взаимодействия»;
* Приказ Министерства связи и массовых коммуникаций Российской Федерации от 27 декабря 2010 г. № 190 «Об утверждении технических требований к взаимодействию информационных систем в единой системе межведомственного электронного взаимодействия»;
* [Федеральный закон России от 27.07.2010 г. № 210-ФЗ](http://www.glavbukh.ru/doc/4250) «Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг»;
* Проект Постановления Правительства Российской Федерации « Об утверждении порядка и условий назначения и выплаты ежемесячного пособия женщине, вставшей на учет в медицинской организации в ранние сроки беременности, и ежемесячного пособия на ребенка в возрасте от восьми до семнадцати лет, требований к составу семьи и перечню видов доходов, учитываемых при расчете среднедушевого дохода семьи, а также перечня документов (сведений), необходимых для назначения указанных пособий, и форм заявлений об их назначении».
  1. Описание вида сведения

|  |  |
| --- | --- |
| **Наименование** | Приём заявлений для назначения и выплаты пособия женщинам, вставшим на учет в медицинской организации в ранние сроки беременности |
| **ID вида сведений в ФРГУ** | *-* |
| **Содержание** | Передача данных формы заявления от ЕПГУ в ТО ПФР |
| **Владелец ВС** | Пенсионный фонд Российской Федерации |
| **Поставщик** | Пенсионный фонд Российской Федерации |
| Потребители | Министерство цифрового развития, связи и массовых коммуникаций Российской Федерации |
| Назначение | Приём заявлений для назначения и выплаты пособия женщинам, вставшим на учет в мед. организации в ранние сроки беременности |
| **Область применения** | Прием заявлений с ЕПГУ |
| **Тип запроса** | Запрос |
| **Тип маршрутизации** | Фиксированная |
| **Сеанс обмена** | Стандартный |
| **Предполагается ли передача вложений по ВС** | Да, через MTOM |
| **Версия ВС\*** | *1.1.0* |
| **Версия МР** | *3.0* |

\*Примечание: при разработке новой версии ВС в новой версии руководства пользователя обязательно необходимо отмечать (с комментариями) по тексту руководства сделанные изменения XSD-схем, XML-сообщений, тестовых сценариев и т.д.

1. Схема вида сведений и эталонные запросы и ответы
   1. Схема вида сведений

Основная схема «pfr-epgu-pregnancy-sub.xsd»:

|  |
| --- |
| <?xml version="1.0" encoding="UTF-8"?> <xsd:schema xmlns:xsd="http://www.w3.org/2001/XMLSchema" xmlns:tns="http://puv.pfr.com/epgu/pregnancysub/1.1.0" targetNamespace="http://puv.pfr.com/epgu/pregnancysub/1.1.0" elementFormDefault="qualified" attributeFormDefault="unqualified">  <xsd:simpleType name="stringNN-2">  <xsd:restriction base="xsd:normalizedString">  <xsd:minLength value="1"/>  <xsd:maxLength value="2"/>  </xsd:restriction>  </xsd:simpleType>  <xsd:simpleType name="stringNN-11">  <xsd:restriction base="xsd:normalizedString">  <xsd:minLength value="1"/>  <xsd:maxLength value="11"/>  </xsd:restriction>  </xsd:simpleType>  <xsd:simpleType name="stringNN-20">  <xsd:restriction base="xsd:normalizedString">  <xsd:minLength value="1"/>  <xsd:maxLength value="20"/>  </xsd:restriction>  </xsd:simpleType>  <xsd:simpleType name="stringNN-50">  <xsd:restriction base="xsd:normalizedString">  <xsd:minLength value="1"/>  <xsd:maxLength value="50"/>  </xsd:restriction>  </xsd:simpleType>  <xsd:simpleType name="string-6">  <xsd:restriction base="xsd:string">  <xsd:maxLength value="6"/>  </xsd:restriction>  </xsd:simpleType>  <xsd:simpleType name="string-9">  <xsd:restriction base="xsd:string">  <xsd:maxLength value="9"/>  </xsd:restriction>  </xsd:simpleType>  <xsd:simpleType name="string-10">  <xsd:restriction base="xsd:string">  <xsd:maxLength value="10"/>  </xsd:restriction>  </xsd:simpleType>  <xsd:simpleType name="string-11">  <xsd:restriction base="xsd:string">  <xsd:maxLength value="11"/>  </xsd:restriction>  </xsd:simpleType>  <xsd:simpleType name="string-12">  <xsd:restriction base="xsd:string">  <xsd:maxLength value="12"/>  </xsd:restriction>  </xsd:simpleType>  <xsd:simpleType name="string-14">  <xsd:restriction base="xsd:string">  <xsd:maxLength value="14"/>  </xsd:restriction>  </xsd:simpleType>  <xsd:simpleType name="string-19">  <xsd:restriction base="xsd:string">  <xsd:maxLength value="19"/>  </xsd:restriction>  </xsd:simpleType>  <xsd:simpleType name="string-20">  <xsd:restriction base="xsd:string">  <xsd:maxLength value="20"/>  </xsd:restriction>  </xsd:simpleType>  <xsd:simpleType name="string-40">  <xsd:restriction base="xsd:string">  <xsd:maxLength value="40"/>  </xsd:restriction>  </xsd:simpleType>  <xsd:simpleType name="string-50">  <xsd:restriction base="xsd:string">  <xsd:maxLength value="50"/>  </xsd:restriction>  </xsd:simpleType>  <xsd:simpleType name="string-256">  <xsd:restriction base="xsd:string">  <xsd:maxLength value="256"/>  </xsd:restriction>  </xsd:simpleType>  <xsd:simpleType name="string-1024">  <xsd:restriction base="xsd:string">  <xsd:maxLength value="1024"/>  </xsd:restriction>  </xsd:simpleType>  <xsd:simpleType name="string-2000">  <xsd:restriction base="xsd:string">  <xsd:maxLength value="2000"/>  </xsd:restriction>  </xsd:simpleType>  <xsd:simpleType name="string-4000">  <xsd:restriction base="xsd:string">  <xsd:maxLength value="4000"/>  </xsd:restriction>  </xsd:simpleType>  <xsd:simpleType name="genderType">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>Пол</xsd:documentation>  </xsd:annotation>  <xsd:restriction base="xsd:string">  <xsd:enumeration value="male"/>  <xsd:enumeration value="female"/>  </xsd:restriction>  </xsd:simpleType>  <xsd:simpleType name="omsPolicyNumType">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>Номер полиса ОМС</xsd:documentation>  </xsd:annotation>  <xsd:restriction base="xsd:string">  <xsd:length value="16"/>  <xsd:pattern value="\d{16}"/>  </xsd:restriction>  </xsd:simpleType>  <xsd:complexType name="medicalOrganizationType">  <xsd:sequence>  <xsd:element name="name" type="tns:string-2000"/>  <xsd:element name="oid" type="tns:string-40"/>  <xsd:element name="address" type="tns:addressType"/>  </xsd:sequence>  </xsd:complexType>  <xsd:complexType name="dataElementType">  <xsd:simpleContent>  <xsd:extension base="tns:string-256">  <xsd:attribute name="code" type="tns:string-50" use="required"/>  </xsd:extension>  </xsd:simpleContent>  </xsd:complexType>  <xsd:complexType name="addressType">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Адрес  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  <xsd:sequence>  <xsd:element name="fullAddress" type="tns:string-1024"/>  <xsd:element name="index" type="tns:string-6"/>  <xsd:element name="region" type="tns:dataElementType"/>  <xsd:element name="area" type="tns:dataElementType" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="city" type="tns:dataElementType" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="cityArea" type="tns:dataElementType" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="place" type="tns:dataElementType" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="street" type="tns:dataElementType" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="additionalArea" type="tns:dataElementType" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="additionalStreet" type="tns:dataElementType" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="house" type="tns:dataElementType" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="building1" type="tns:string-50" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="building2" type="tns:string-50" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="apartment" type="tns:string-50" minOccurs="0"/>  </xsd:sequence>  </xsd:complexType>  <xsd:complexType name="personIdentityDocInfoType">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Данные ДУЛ  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  <xsd:sequence>  <xsd:element name="type" type="tns:dataElementType"/>  <xsd:element name="series" type="tns:string-10" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="number" type="tns:string-10"/>  <xsd:element name="issueDate" type="xsd:date"/>  <xsd:element name="issuer" type="tns:string-256" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="codePodr" type="tns:string-10" minOccurs="0"/>  </xsd:sequence>  </xsd:complexType>  <xsd:complexType name="addressInfoType">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Адресные данные   </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  <xsd:choice>  <xsd:element name="adressRegistration" type="tns:addressType"/>  <xsd:element name="adressStay" type="tns:addressType"/>  <xsd:element name="adressFact" type="tns:addressType"/>  </xsd:choice>  </xsd:complexType>  <xsd:complexType name="workPlaceType">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Сведения о месте работы  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  <xsd:sequence>  <xsd:element name="workPlace" type="tns:dataElementType"/>  <xsd:element name="inn" type="tns:string-12" minOccurs="0"/>  </xsd:sequence>  </xsd:complexType>  <xsd:complexType name="additionaInformationType">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Дополнительные сведения для заявителя и супруга  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  <xsd:sequence>  <xsd:element name="changePassport" type="xsd:boolean" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="workPlace" type="tns:workPlaceType" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="alimentSize" type="xsd:float" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="pregnant" type="xsd:boolean" minOccurs="0">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Была беременна   </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  </xsd:element>  <xsd:element name="careInvalidInfo" type="tns:careInvalidInfoType" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="releasedPrison" type="xsd:boolean" minOccurs="0">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Отбывал или отбывает наказание в местах лишения свободы  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  </xsd:element>  <xsd:element name="regionPrison" type="tns:dataElementType" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="prisonSentence" type="xsd:boolean" minOccurs="0">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Нахождение под стражей  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  </xsd:element>  <xsd:element name="regionPrisonSentence" type="tns:dataElementType" minOccurs="0"/>  </xsd:sequence>  </xsd:complexType>  <xsd:complexType name="additionaInformationChildType">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Дополнительные сведения для ребенка  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  <xsd:sequence>  <xsd:element name="releasedPrison" type="xsd:boolean" minOccurs="0">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Отбывал или отбывает наказание в местах лишения свободы  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  </xsd:element>  <xsd:element name="regionPrison" type="tns:dataElementType" minOccurs="0">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Регион отбывания наказания  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  </xsd:element>  <xsd:element name="prisonSentence" type="xsd:boolean" minOccurs="0">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Нахождение под стражей  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  </xsd:element>  <xsd:element name="regionPrisonSentence" type="tns:dataElementType" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="isStudent" type="xsd:boolean" minOccurs="0">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Обучается в образовательных учреждениях по очной форме обучения  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  </xsd:element>  </xsd:sequence>  </xsd:complexType>  <xsd:complexType name="careInvalidType">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Сведения о лице за которым осуществлялся уход   </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  <xsd:sequence>  <xsd:element name="lastname" type="tns:string-256"/>  <xsd:element name="firstName" type="tns:string-256"/>  <xsd:element name="middleName" type="tns:string-256" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="bithday" type="xsd:date"/>  <xsd:element name="snils" type="tns:string-14" minOccurs="0"/>  </xsd:sequence>  </xsd:complexType>  <xsd:complexType name="careInvalidInfoType">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Сведения о лицах за которыми осуществлялся уход   </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  <xsd:sequence>  <xsd:element name="careInvalid" type="tns:careInvalidType" maxOccurs="20"/>  </xsd:sequence>  </xsd:complexType>  <xsd:complexType name="personInfoType">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Сведения о заявителе   </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  <xsd:sequence>  <xsd:element name="lastname" type="tns:string-256"/>  <xsd:element name="firstName" type="tns:string-256"/>  <xsd:element name="middleName" type="tns:string-256" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="bithday" type="xsd:date"/>  <xsd:element name="snils" type="tns:string-14"/>  <xsd:element name="omsPolicyNum" type="tns:omsPolicyNumType" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="phone" type="tns:string-14" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="email" type="tns:string-256" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="birthPlace" type="tns:string-256" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="citizenship" type="tns:dataElementType" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="addressInfo" type="tns:addressInfoType"/>  <xsd:element name="identityDocInfo" type="tns:personIdentityDocInfoType"/>  <xsd:element name="maritalStatus" type="tns:dataElementType" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="medicalOrganizationInfo" type="tns:medicalOrganizationType" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="additionaInformation" type="tns:additionaInformationType" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="dopInfo" type="tns:string-256" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="dopInformation" type="tns:string-256" minOccurs="0"/>  </xsd:sequence>  </xsd:complexType>  <xsd:complexType name="docInfoType">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Реквизиты документа  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  <xsd:sequence>  <xsd:element name="number" type="tns:string-50"/>  <xsd:element name="date" type="xsd:date"/>  <xsd:element name="issued" type="tns:string-256"/>  </xsd:sequence>  </xsd:complexType>  <xsd:complexType name="docType">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Реквизиты документа со справочником  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  <xsd:sequence>  <xsd:element name="number" type="tns:string-50"/>  <xsd:element name="date" type="xsd:date"/>  <xsd:element name="issued" type="tns:dataElementType"/>  </xsd:sequence>  </xsd:complexType>  <xsd:complexType name="childrenInfoType">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Сведения о детях  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  <xsd:sequence>  <xsd:element name="lastname" type="tns:string-256"/>  <xsd:element name="firstName" type="tns:string-256"/>  <xsd:element name="middleName" type="tns:string-256" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="bithday" type="xsd:date"/>  <xsd:element name="snils" type="tns:string-14"/>  <xsd:element name="citizenship" type="tns:dataElementType" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="relation" type="tns:dataElementType"/>  <xsd:element name="foreignActCustody" type="xsd:boolean" minOccurs="0">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Опека установлена компетентным органом иностранного государства  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  </xsd:element>  <xsd:element name="relationInfo" type="tns:docInfoType" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="birtDocAct" type="tns:docType" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="identityDocInfo" type="tns:personIdentityDocInfoType" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="birthPlace" type="tns:string-256" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="additionaInformationChild" type="tns:additionaInformationChildType" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="dopInfo" type="tns:string-256" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="dopInformation" type="tns:string-256" minOccurs="0"/>  </xsd:sequence>  </xsd:complexType>  <xsd:complexType name="childInfoType">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Сведения о детях   </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  <xsd:sequence>  <xsd:element name="childInfo" type="tns:childrenInfoType" maxOccurs="20"/>  </xsd:sequence>  </xsd:complexType>  <xsd:complexType name="spouseInfoType">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Сведения о семейном положении заявителя  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  <xsd:choice>  <xsd:element name="marriageInfo" type="tns:marriageInfoType"/>  <xsd:element name="divorceInfo" type="tns:divorceInfoType"/>  <xsd:element name="widowerInfo" type="tns:widowerInfoType"/>  </xsd:choice>  </xsd:complexType>  <xsd:complexType name="marriageInfoType">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Сведения о супруге заявителя  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  <xsd:sequence>  <xsd:element name="lastname" type="tns:string-256"/>  <xsd:element name="firstName" type="tns:string-256"/>  <xsd:element name="middleName" type="tns:string-256" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="bithday" type="xsd:date"/>  <xsd:element name="snils" type="tns:string-14" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="birthPlace" type="tns:string-256" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="citizenship" type="tns:dataElementType"/>  <xsd:element name="marriageDocAct" type="tns:docType" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="identityDocInfo" type="tns:personIdentityDocInfoType"/>  <xsd:element name="additionaInformation" type="tns:additionaInformationType" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="dopInfo" type="tns:string-256" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="dopInformation" type="tns:string-256" minOccurs="0"/>  </xsd:sequence>  </xsd:complexType>  <xsd:complexType name="divorceInfoType">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Сведения о разводе  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  <xsd:sequence>  <xsd:element name="marriageDocAct" type="tns:docType" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="dopInfo" type="tns:string-256" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="dopInformation" type="tns:string-256" minOccurs="0"/>  </xsd:sequence>  </xsd:complexType>  <xsd:complexType name="widowerInfoType">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Сведения о смерти супруга  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  <xsd:sequence>  <xsd:element name="lastname" type="tns:string-256"/>  <xsd:element name="firstName" type="tns:string-256"/>  <xsd:element name="middleName" type="tns:string-256" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="deathday" type="xsd:date"/>  <xsd:element name="marriageDocAct" type="tns:docType" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="deathDocAct" type="tns:docType" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="dopInfo" type="tns:string-256" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="dopInformation" type="tns:string-256" minOccurs="0"/>  </xsd:sequence>  </xsd:complexType>  <xsd:complexType name="familyInfoType">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Дополнительные сведения о семье заявителя   </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  <xsd:sequence>  <xsd:element name="militaryService" type="xsd:boolean" minOccurs="0">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Вы или члены вашей семьи проходили ранее когда-либо или проходят в настоящий момент военную службу по призыву или службу в иных органах, в которых законодательством Российской Федерации предусмотрено прохождение государственной службы, связанной с правоохранительной деятельностью  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  </xsd:element>  <!--Военнослужащий, обучающийся в военных организациях-->  <xsd:element name="militaryServiceAndStudent" type="xsd:boolean" minOccurs="0">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Члены вашей семьи проходят службу по призыву, являются военнослужащими, обучающимися в военных профессиональных образовательных организациях и военных образовательных организациях высшего образования и не заключившими контракт о прохождении военной службы  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  </xsd:element>  <!--Проходил военную службу по призыву или был демобилизован-->  <xsd:element name="demobilizedMilitaryService" type="xsd:boolean" minOccurs="0">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Вы или члены вашей семьи проходили военную службу по призыву и/или были демобилизованы в период расчета среднедушевого дохода   </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  </xsd:element>  <!--Пособие при увольнении с военной службы-->  <xsd:element name="incomeLayoffMilitaryService" type="xsd:boolean" minOccurs="0">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Вы или члены вашей семьи получали единовременное пособие при увольнении с военной службы или службы в иных органах, в которых законодательством Российской Федерации предусмотрено прохождение государственной службы, связанной с правоохранительной деятельностью, в период расчета среднедушевого дохода   </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  </xsd:element>  <!--Получение пенсии военными, ФСБ, гос.охрана, МВД, нацгвардия, таможня-->  <xsd:element name="pensionsMilitaryService" type="xsd:boolean" minOccurs="0">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Вы или члены вашей семьи получали пенсии для лиц, проходящих (проходивших) военную службу или службу в иных органах, в которых законодательством Российской Федерации предусмотрено прохождение государственной службы, связанной с правоохранительной деятельностью, в период расчета среднедушевого дохода   </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  </xsd:element>  <xsd:element name="stateSupport" type="xsd:boolean" minOccurs="0">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>Члены вашей семьи — на полном государственном обеспечении (кроме вас и детей под опекой)  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  </xsd:element>  <xsd:element name="haveTransportSocialSupport" type="xsd:boolean" minOccurs="0">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>На вас или членов вашей семьи зарегистрирован авто- или мототранспорт, предоставленный уполномоченным органом региона или муниципального образования либо стоимость которого полностью оплачена за счёт средств в рамках социальной поддержки</xsd:documentation>  </xsd:annotation>  </xsd:element>  <xsd:element name="haveHouseSocialSupport" type="xsd:boolean" minOccurs="0">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>Вы или члены вашей семьи имеют в собственности жилые помещения/здания/дома, участки, предоставленные в рамках социальной поддержки многодетной семьи, или стоимость приобретения которых полностью оплачена за счёт средств, предоставленных в рамках социальной поддержки  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  </xsd:element>  <xsd:element name="haveHouseSocialSupportHectare" type="xsd:boolean" minOccurs="0">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>Вы или члены вашей семьи имеют в собственности земельные участки, предоставленные в рамках программы «Дальневосточный гектар»  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  </xsd:element>  <xsd:element name="haveHauseUnfit" type="xsd:boolean" minOccurs="0">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>Вы или члены вашей семьи имеют в собственности жилое помещение (его часть), признанное непригодным для проживания  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  </xsd:element>  <xsd:element name="haveHauseAndChronicDisease" type="xsd:boolean" minOccurs="0">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>Вы или члены вашей семьи имеют в собственности жилое помещение (его часть), занимаемое вами, членом вашей семьи, страдающим тяжёлой формой хронического заболевания, при котором невозможно совместное проживание в одной квартире  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  </xsd:element>  <xsd:element name="treatmentCourtDecision" type="xsd:boolean" minOccurs="0">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>Один из членов вашей семьи находится на принудительном лечении по решению суда  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  </xsd:element>  <xsd:element name="missingOrDeceased" type="xsd:boolean" minOccurs="0">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>Один из членов вашей семьи признан судом безвестно отсутствующим или умершим  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  </xsd:element>  <xsd:element name="bigFamilyStatus" type="xsd:boolean" minOccurs="0">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>Вашей семье присвоен статус многодетной  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  </xsd:element>  <xsd:element name="registeredTransportWanted" type="xsd:boolean" minOccurs="0">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>На вас или членов вашей семьи зарегистрирован авто- или мототранспорт, маломерное судно, самоходная машина или другой вид техники, находящиеся под арестом и (или) в розыске</xsd:documentation>  </xsd:annotation>  </xsd:element>  <xsd:element name="isStudent" type="xsd:boolean" minOccurs="0">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>Вы или члены вашей семьи: обучались очно в общеобразовательной либо профессиональной образовательной организации или образовательной организации высшего образования, обучались очно по программам подготовки научных и научно-педагогических кадров, обучались очно в духовных образовательных организациях</xsd:documentation>  </xsd:annotation>  </xsd:element>  <!--Являюсь студентом и не получаю стипендию-->  <xsd:element name="isStudentNoScholarship" type="xsd:boolean" minOccurs="0">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Не получали стипендии или компенсационные выплаты в период нахождения в академическом отпуске по медпоказаниям   </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  </xsd:element>  <!--Являюсь студентом и получаю стипендию-->  <xsd:element name="isStudentReceivedScholarship" type="xsd:boolean" minOccurs="0">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Получали стипендии и иные выплаты, предусмотренные законодательством Российской Федерации (в том числе компенсационные выплаты в период нахождения в академическом отпуске по медпоказаниям)   </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  </xsd:element>  <xsd:element name="incomeOutsideRF" type="xsd:boolean" minOccurs="0">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>Вы или члены вашей семьи получали доходы от источников за пределами Российской Федерации  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  </xsd:element>  <xsd:element name="incomeContentsJudges" type="xsd:boolean" minOccurs="0">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>Вы или члены вашей семьи получали ежемесячное пожизненное содержание судей, вышедших в отставку  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  </xsd:element>  <xsd:element name="incomePrivatePractice" type="xsd:boolean" minOccurs="0">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>Вы или члены вашей семьи получали доходы в качестве самозанятого  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  </xsd:element>  <xsd:element name="medicalTreatment3Months" type="xsd:boolean" minOccurs="0">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>Вы или члены вашей семьи проходили непрерывное лечение длительностью свыше 3 месяцев, вследствие чего временно не могли осуществлять трудовую деятельность  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  </xsd:element>  <xsd:element name="compensationStateDuties" type="xsd:boolean" minOccurs="0">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>Вы или члены вашей семьи получали компенсации, выплачиваемые государственным органом или общественным объединением за время исполнения государственных или общественных обязанностей  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  </xsd:element>  <!--доп.информация, доп.сведения, не убирать-->  <xsd:element name="dopInfo" type="tns:string-256" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="dopInformation" type="tns:string-256" minOccurs="0"/>  <!--Для услуги к 01.04.2022 не используются-->  <!--Доходы от предпринимательской деятельности-->  <xsd:element name="incomeBusinessActivities" type="xsd:boolean" minOccurs="0"/>  <!--Доп. сведения-->  <xsd:element name="activityTaxMode" type="xsd:boolean" minOccurs="0"/>  <!--Доход от авторской работы-->  <xsd:element name="incomeAuthorOrder" type="xsd:boolean" minOccurs="0"/>  </xsd:sequence>  </xsd:complexType>  <xsd:complexType name="bankInfoType">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Данные счета в банке  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  <xsd:sequence>  <xsd:element name="bankName" type="tns:string-256"/>  <xsd:element name="bik" type="tns:string-9"/>  <xsd:element name="inn" type="tns:string-12" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="kpp" type="tns:string-9" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="accountNumber" type="tns:string-20"/>  <xsd:element name="cardNumber" type="tns:string-19" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="accountCorrespondent" type="tns:string-20" minOccurs="0"/>  </xsd:sequence>  </xsd:complexType>  <xsd:complexType name="formDataType">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Отправка запроса на назначение выплаты/ изменение реквизитов  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  <xsd:choice>  <xsd:element name="dataRequest" type="tns:dataRequest"/>  <xsd:element name="changeDetailsRequest" type="tns:changeDetailsRequest"/>  </xsd:choice>  <xsd:attribute name="oktmo" type="tns:stringNN-11" use="required"/>  </xsd:complexType>  <xsd:complexType name="dataRequest">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>Данные формы заявления «Назначение пособия женщине, вставшей на учет в медицинской организации в ранние сроки беременности»  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  <xsd:sequence>  <xsd:element name="additionalInfo" type="xsd:boolean" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="orderId" type="tns:stringNN-20"/>  <xsd:element name="regionFinal" type="tns:string-256" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="departmentId" type="tns:string-256" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="serviceId" type="tns:string-256" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="territoryOrgan" type="tns:dataElementType" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="currentDate" type="xsd:date"/>  <xsd:element name="applicantInfo" type="tns:personInfoType"/>  <xsd:element name="spouseInfo" type="tns:spouseInfoType" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="childrenInfo" type="tns:childInfoType" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="familyInfo" type="tns:familyInfoType" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="subsidiesInfo" type="tns:applicationInfoType"/>  <xsd:element name="dopInfo" type="tns:string-256" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="dopInformation" type="tns:string-256" minOccurs="0"/>  </xsd:sequence>  </xsd:complexType>  <xsd:complexType name="changeDetailsRequest">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>Данные формы заявления «Внесение изменений в платежные реквизиты»  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  <xsd:sequence>  <xsd:element name="orderId" type="tns:stringNN-20"/>  <xsd:element name="regionFinal" type="tns:string-256" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="departmentId" type="tns:string-256" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="serviceId" type="tns:string-256" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="territoryOrgan" type="tns:dataElementType" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="currentDate" type="xsd:date"/>  <xsd:element name="applicantInfo" type="tns:personInfoType"/>  <xsd:element name="subsidiesInfo" type="tns:applicationInfoType"/>  <xsd:element name="dopInfo" type="tns:string-256" minOccurs="0"/>  <xsd:element name="dopInformation" type="tns:string-256" minOccurs="0"/>  </xsd:sequence>  </xsd:complexType>  <xsd:complexType name="applicationInfoType">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Способ получения выплат  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  <xsd:sequence>  <xsd:element name="radio" type="tns:dataElementType"/>  <xsd:element name="transferInfo" type="tns:transferInfoType"/>  </xsd:sequence>  </xsd:complexType>  <xsd:complexType name="transferInfoType">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Способ получения социальной поддержки  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  <xsd:choice>  <xsd:element name="bankInfo" type="tns:bankInfoType"/>  <xsd:element name="postInfo" type="tns:postInfoType"/>  </xsd:choice>  </xsd:complexType>  <xsd:complexType name="postInfoType">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Данные почтового отделения  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  <xsd:sequence>  <xsd:element name="numberPost" type="tns:string-256"/>  <xsd:element name="subsidyAddress" type="tns:addressType" minOccurs="0"/>  </xsd:sequence>  </xsd:complexType>  <xsd:complexType name="orderIdType">  <xsd:sequence>  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Номер заявки в ЛК ЕПГУ  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  <xsd:element name="pguId" type="tns:stringNN-20"/>  </xsd:sequence>  </xsd:complexType>  <xsd:complexType name="statusCodeType">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Новый статус заявления  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  <xsd:sequence>  <xsd:element name="techCode" type="xsd:byte">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Код статуса ЕПГУ  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  </xsd:element>  </xsd:sequence>  </xsd:complexType>  <xsd:complexType name="changeOrderInfoType">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>  Информация для изменения статуса заявления в ЛК ЕПГУ  </xsd:documentation>  </xsd:annotation>  <xsd:sequence>  <xsd:element name="orderId" type="tns:orderIdType"/>  <xsd:element name="statusCode" type="tns:statusCodeType"/>  <xsd:element name="comment" type="tns:string-4000" minOccurs="0"/>  </xsd:sequence>  </xsd:complexType>  <xsd:complexType name="formDataResponseType">  <xsd:annotation>  <xsd:documentation>Ответ на подачу заявления</xsd:documentation>  </xsd:annotation>  <xsd:sequence>  <xsd:element name="changeOrderInfo" type="tns:changeOrderInfoType"/>  </xsd:sequence>  </xsd:complexType>  <xsd:element name="formData" type="tns:formDataType"/>  <xsd:element name="formDataResponse" type="tns:formDataResponseType"/> </xsd:schema> |

* 1. Эталонные запросы и ответы

### Эталонный запрос [Назначение и осуществление ежемесячной денежной выплаты](https://confluence.egovdev.ru/pages/viewpage.action?pageId=182051441) женщинам, вставшим на учет в медицинской организации в ранние сроки беременности

|  |
| --- |
| <?xml version="1.0" encoding="UTF-8"?> <tns:formData xmlns:tns="http://puv.pfr.com/epgu/pregnancysub/1.1.0" oktmo="00000000000">  <tns:dataRequest>  <tns:orderId>123123123</tns:orderId>  <tns:currentDate>2021-02-18</tns:currentDate>  <tns:applicantInfo>  <tns:lastname>Иванова</tns:lastname>  <tns:firstName>Ирина</tns:firstName>  <tns:middleName>Ивановна</tns:middleName>  <tns:bithday>1997-08-13</tns:bithday>  <tns:snils>123-123-123 12</tns:snils>  <tns:omsPolicyNum>1000000000000001</tns:omsPolicyNum>  <tns:birthPlace>г. Москва</tns:birthPlace>  <tns:addressInfo>  <tns:adressRegistration>  <tns:fullAddress>г. Москва ул. Академика-Королева, 12 кв.43</tns:fullAddress>  <tns:index>127427</tns:index>  <tns:region code="fc5c5277-8b08-4d44-800e-9078b5fc42e1">г. Москва</tns:region>  <tns:city code="123">г. Москва</tns:city>  <tns:street code="123">Академика-Королева</tns:street>  <tns:house code="122">12</tns:house>  <tns:apartment>43</tns:apartment>  </tns:adressRegistration>  </tns:addressInfo>  <tns:identityDocInfo>  <tns:type code="01">Паспорт гражданина РФ</tns:type>  <tns:series>123</tns:series>  <tns:number>123123</tns:number>  <tns:issueDate>2017-08-13</tns:issueDate>  <tns:issuer>Отдел МВД Московской области</tns:issuer>  </tns:identityDocInfo>  <tns:maritalStatus code="01">Состою в браке</tns:maritalStatus>  <tns:medicalOrganizationInfo>  <tns:name>ФГБНУ НИИ МТ</tns:name>  <tns:oid>1.2.643.5.1.13.13.12.2.77.7798</tns:oid>  <tns:address>  <tns:fullAddress>г. Москва ул. Соколиной Горы 9-я, 12</tns:fullAddress>  <tns:index>105275</tns:index>  <tns:region code="0718b988-7b21-48f8-a073-76a40a77c58b">г. Москва</tns:region>  <tns:city code="123">г. Москва</tns:city>  <tns:street code="123">Соколиной Горы 9-я</tns:street>  <tns:house code="122">12</tns:house>  </tns:address>  </tns:medicalOrganizationInfo>  <tns:additionaInformation>  <tns:workPlace>  <tns:workPlace code="1">Служба в Минобороны</tns:workPlace>  <tns:inn>1231231231</tns:inn>  </tns:workPlace>  <tns:alimentSize>3564</tns:alimentSize>  <tns:pregnant>true</tns:pregnant>  <tns:careInvalidInfo>  <tns:careInvalid>  <tns:lastname>Иванов</tns:lastname>  <tns:firstName>Петр</tns:firstName>  <tns:middleName>Васильевич</tns:middleName>  <tns:bithday>1937-08-13</tns:bithday>  <tns:snils>123-123-123 12</tns:snils>  </tns:careInvalid>   </tns:careInvalidInfo>  </tns:additionaInformation>  </tns:applicantInfo>  <tns:spouseInfo>  <tns:marriageInfo>  <tns:lastname>Иванов</tns:lastname>  <tns:firstName>Иван</tns:firstName>  <tns:middleName>Иванович</tns:middleName>  <tns:bithday>1967-08-13</tns:bithday>  <tns:snils>123-123-123 12</tns:snils>  <tns:birthPlace>г. Москва</tns:birthPlace>  <tns:citizenship code="1">Российская Федерация</tns:citizenship>  <tns:marriageDocAct>  <tns:number>1234</tns:number>  <tns:date>1997-08-13</tns:date>  <tns:issued code="123">Отдел Загс Московской области</tns:issued>  </tns:marriageDocAct>  <tns:identityDocInfo>  <tns:type code="01">Паспорт гражданина РФ</tns:type>  <tns:series>1231</tns:series>  <tns:number>123123</tns:number>  <tns:issueDate>1997-08-15</tns:issueDate>  <tns:issuer>Отдел МВД Московской области</tns:issuer>  </tns:identityDocInfo>  <tns:additionaInformation>  <tns:workPlace>  <tns:workPlace code="1">Служба в Минобороны</tns:workPlace>  <tns:inn>1231231231</tns:inn>  </tns:workPlace>  <tns:releasedPrison>true</tns:releasedPrison>  </tns:additionaInformation>  </tns:marriageInfo>  </tns:spouseInfo>  <tns:childrenInfo>  <tns:childInfo>  <tns:lastname>Иванов</tns:lastname>  <tns:firstName>Аркадий</tns:firstName>  <tns:middleName>Иванович</tns:middleName>  <tns:bithday>2017-08-13</tns:bithday>  <tns:snils>010-000-271 29</tns:snils>  <tns:citizenship code="1">Российская Федерация</tns:citizenship>  <tns:relation code="1">Родитель</tns:relation>  <tns:birtDocAct>  <tns:number>122312</tns:number>  <tns:date>2018-08-13</tns:date>  <tns:issued code="123">Отдел Загс Московской области</tns:issued>  </tns:birtDocAct>  </tns:childInfo>  </tns:childrenInfo>  <tns:familyInfo>  <tns:militaryService>false</tns:militaryService>  <tns:militaryServiceAndStudent>false</tns:militaryServiceAndStudent>  <tns:demobilizedMilitaryService>false</tns:demobilizedMilitaryService>  <tns:incomeLayoffMilitaryService>false</tns:incomeLayoffMilitaryService>  <tns:pensionsMilitaryService>false</tns:pensionsMilitaryService>  <tns:stateSupport>false</tns:stateSupport>  <tns:haveTransportSocialSupport>false</tns:haveTransportSocialSupport>  <tns:haveHouseSocialSupport>false</tns:haveHouseSocialSupport>  <tns:haveHouseSocialSupportHectare>false</tns:haveHouseSocialSupportHectare>  <tns:haveHauseUnfit>false</tns:haveHauseUnfit>  <tns:haveHauseAndChronicDisease>false</tns:haveHauseAndChronicDisease>  <tns:treatmentCourtDecision>false</tns:treatmentCourtDecision>  <tns:missingOrDeceased>false</tns:missingOrDeceased>  <tns:bigFamilyStatus>false</tns:bigFamilyStatus>  <tns:registeredTransportWanted>false</tns:registeredTransportWanted>  <tns:isStudent>false</tns:isStudent>  <tns:isStudentNoScholarship>false</tns:isStudentNoScholarship>  <tns:isStudentReceivedScholarship>false</tns:isStudentReceivedScholarship>  <tns:incomeOutsideRF>false</tns:incomeOutsideRF>  <tns:incomeContentsJudges>false</tns:incomeContentsJudges>  <tns:incomePrivatePractice>false</tns:incomePrivatePractice>  <tns:medicalTreatment3Months>false</tns:medicalTreatment3Months>  <tns:compensationStateDuties>false</tns:compensationStateDuties>  <tns:dopInfo>dopInfo4</tns:dopInfo>  <tns:dopInformation>dopInformation4</tns:dopInformation>  <tns:incomeBusinessActivities>false</tns:incomeBusinessActivities>  <tns:activityTaxMode>false</tns:activityTaxMode>  <tns:incomeAuthorOrder>false</tns:incomeAuthorOrder>  </tns:familyInfo>  <tns:subsidiesInfo>  <tns:radio code="1">Через кредитную организацию</tns:radio>  <tns:transferInfo>  <tns:bankInfo>  <tns:bankName>Тинькофф банк</tns:bankName>  <tns:bik>123123123</tns:bik>  <tns:accountNumber>12312312312312312312</tns:accountNumber>  </tns:bankInfo>  </tns:transferInfo>  </tns:subsidiesInfo>  </tns:dataRequest> </tns:formData> |

Эталонный ответ:

|  |
| --- |
| <?xml version="1.0" encoding="UTF-8"?> <tns:formDataResponse xmlns:tns="http://puv.pfr.com/epgu/pregnancysub/1.1.0">  <tns:changeOrderInfo>  <tns:orderId>  <tns:pguId>123123123</tns:pguId>  </tns:orderId>  <tns:statusCode>  <tns:techCode>3</tns:techCode>  </tns:statusCode>  <tns:comment>Заявление рассмотрено, пособие назначено.</tns:comment>  </tns:changeOrderInfo> </tns:formDataResponse> |

### Эталонный запрос Внесение изменений в платежные реквизиты

|  |
| --- |
| <?xml version="1.0" encoding="UTF-8"?> <tns:formData xmlns:tns="http://puv.pfr.com/epgu/pregnancysub/1.1.0" oktmo="00000000000">  <tns:changeDetailsRequest>  <tns:orderId>123123123</tns:orderId>  <tns:currentDate>2021-02-18</tns:currentDate>  <tns:applicantInfo>  <tns:lastname>Иванова</tns:lastname>  <tns:firstName>Ирина</tns:firstName>  <tns:middleName>Ивановна</tns:middleName>  <tns:bithday>1997-08-13</tns:bithday>  <tns:snils>123-123-123 12</tns:snils>  <tns:birthPlace>г. Москва</tns:birthPlace>  <tns:addressInfo>  <tns:adressRegistration>  <tns:fullAddress>г. Москва ул. Академика-Королева, 12 кв.43</tns:fullAddress>  <tns:index>127427</tns:index>  <tns:region code="fc5c5277-8b08-4d44-800e-9078b5fc42e1">г. Москва</tns:region>  <tns:city code="123">г. Москва</tns:city>  <tns:street code="123">Академика-Королева</tns:street>  <tns:house code="122">12</tns:house>  <tns:apartment>43</tns:apartment>  </tns:adressRegistration>  </tns:addressInfo>  <tns:identityDocInfo>  <tns:type code="01">Паспорт гражданина РФ</tns:type>  <tns:series>123</tns:series>  <tns:number>123123</tns:number>  <tns:issueDate>2017-08-13</tns:issueDate>  <tns:issuer>Отдел МВД Московской области</tns:issuer>  </tns:identityDocInfo>  </tns:applicantInfo>  <tns:subsidiesInfo>  <tns:radio code="1">Через кредитную организацию</tns:radio>  <tns:transferInfo>  <tns:bankInfo>  <tns:bankName>Тинькофф банк</tns:bankName>  <tns:bik>123123123</tns:bik>  <tns:accountNumber>12312312312312312312</tns:accountNumber>  </tns:bankInfo>  </tns:transferInfo>  </tns:subsidiesInfo>  </tns:changeDetailsRequest> </tns:formData> |

Эталонный ответ:

|  |
| --- |
| <?xml version="1.0" encoding="UTF-8"?> <tns:formDataResponse xmlns:tns="http://puv.pfr.com/epgu/pregnancysub/1.1.0">  <tns:changeOrderInfo>  <tns:orderId>  <tns:pguId>123123123</tns:pguId>  </tns:orderId>  <tns:statusCode>  <tns:techCode>3</tns:techCode>  </tns:statusCode>  <tns:comment>Заявление рассмотрено, пособие назначено.</tns:comment>  </tns:changeOrderInfo> </tns:formDataResponse> |

1. Тестовые сценарии
   1. Тестовый сценарий

Наименование сценария Подача заявления на назначение выплаты

|  |  |
| --- | --- |
| **Идентификатор сценария (xpath)** | **Пространство имен, используемое в xpath** |
| //tns:formData/tns:dataRequest | http://puv.pfr.com/epgu/pregnancysub/1.1.0 |

Наименование XSL-файла, используемого для генерации автоматического ответа в данном сценарии.

|  |
| --- |
| *<?xml version="1.0"?>*  *<xsl:stylesheet*  *xmlns:xsl="http://www.w3.org/1999/XSL/Transform"*  *xmlns:xs="http://www.w3.org/2001/XMLSchema" version="2.0">*  *<xsl:template match="/">*  *<tns:formDataResponse xmlns:tns="http://puv.pfr.com/epgu/pregnancysub/1.1.0">*  *<tns:changeOrderInfo>*  *<tns:orderId>*  *<tns:pguId>123123123</tns:pguId>*  *</tns:orderId>*  *<tns:statusCode>*  *<tns:techCode>3</tns:techCode>*  *</tns:statusCode>*  *<tns:comment>Заявление рассмотрено, пособие назначено.</tns:comment>*  *</tns:changeOrderInfo>*  *</tns:formDataResponse>*  *</xsl:template>*  *</xsl:stylesheet>* |

Контрольные примеры

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Контрольный пример** | **Идентификатор контрольного примера (xpath)** | **Пространство имен, используемое в xpath** | **XSL файл для сценария** |
| КП 1 | //tns:formData/tns:dataRequest | http://puv.pfr.com/epgu/pregnancysub/1.1.0 | dataRequest\_xslt |

## 3.2 Тестовый сценарий

Наименование сценария Внесение изменений в платежные реквизиты

|  |  |
| --- | --- |
| **Идентификатор сценария (xpath)** | **Пространство имен, используемое в xpath** |
| //tns:formData/tns:changeDetailsRequest | http://puv.pfr.com/epgu/pregnancysub/1.1.0 |

Наименование XSL-файла, используемого для генерации автоматического ответа в данном сценарии.

|  |
| --- |
| *<?xml version="1.0"?>*  *<xsl:stylesheet*  *xmlns:xsl="http://www.w3.org/1999/XSL/Transform"*  *xmlns:xs="http://www.w3.org/2001/XMLSchema" version="2.0">*  *<xsl:template match="/">*  *<tns:formDataResponse xmlns:tns="http://puv.pfr.com/epgu/pregnancysub/1.1.0">*  *<tns:changeOrderInfo>*  *<tns:orderId>*  *<tns:pguId>123123123</tns:pguId>*  *</tns:orderId>*  *<tns:statusCode>*  *<tns:techCode>3</tns:techCode>*  *</tns:statusCode>*  *<tns:comment>Заявление рассмотрено, пособие назначено.</tns:comment>*  *</tns:changeOrderInfo>*  *</tns:formDataResponse>*  *</xsl:template>*  *</xsl:stylesheet>* |

Контрольные примеры

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Контрольный пример** | **Идентификатор контрольного примера (xpath)** | **Пространство имен, используемое в xpath** | **XSL файл для сценария** |
| КП 1 | //tns:formData/tns:changeDetailsRequest | http://puv.pfr.com/epgu/pregnancysub/1.1.0 | changeDetails\_xslt |

1. Состав передаваемой информации
   1. Описание полей корневого запроса

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Код поля | Описание поля | Требования к заполнению | Способ заполнения/Тип | Комментарий |
|  | formData | Корневой элемент – на передачу запроса с данными формы | Обязательно к заполнению | tns: formDataType | Комплексный тип |

* 1. Описание полей ответа на запрос

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Код поля | Описание поля | Требования к заполнению | Способ заполнения/Тип | Комментарий |
| *1* | formDataResponse | Ответ на запрос | Обязательно к заполнению | tns: formDataResponseType | Комплексный тип |



## **Описание комплексных типов полей**

Описание комплексного типа «formDataType»

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Код поля | Описание поля | Требования к заполнению | Способ заполнения/Тип | Комментарий |
| 1 | dataRequest | Запрос с отправкой данных на назначение выплаты | Обязательно | dataRequest | Одно из полей – на выбор |
| 2 | changeDetailsRequest | Запрос с отправкой данных для внесения изменений в платежные реквизиты | Обязательно | changeDetailsRequest | Одно из полей – на выбор |

Поле комплексного типа tns:dataRequest

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Код поля | Описание поля | Требования к заполнению | Способ заполнения/Тип | Комментарий |
|  | additionalInfo | Флаг для запроса доп.информации | Необязательно к заполнению | boolean |  |
|  | orderId | Номер заявления в ЛК ЕПГУ | Обязательно к заполнению | tns:stringNN-20 |  |
|  | regionFinal | Регион оказания услуги | Необязательно к заполнению | tns:string-256 |  |
|  | departmentId | Ведомство, оказывающее услугу | Необязательно к заполнению | tns:string-256 |  |
|  | serviceId | Номер услуги | Необязательно к заполнению | tns:string-256 |  |
|  | territoryOrgan | Территориальный орган ПФР | Необязательно к заполнению | tns:dataElementType |  |
|  | currentDate | Дата подачи заявления | Обязательно к заполнению | xsd:date |  |
|  | applicantInfo | Сведения о заявителе | Обязательно к заполнению | tns:personInfoType |  |
|  | spouseInfo | Сведения о супруге | Необязательно к заполнению | tns:spouseInfoType |  |
|  | childrenInfo | Сведения о детях | Небязательно к заполнению | tns:childInfoType |  |
|  | familyInfo | Дополнительные сведения о членах семьи | Необязательно к заполнению | tns:familyInfoType |  |
|  | subsidiesInfo | Способ получения выплаты | Обязательно к заполнению | tns:applicationInfoType |  |
|  | dopInfo | Дополнительная информация | Необязательно к заполнению | tns:string-256 |  |
|  | dopInformation | Дополнительные сведения | Необязательно к заполнению | tns:string-256 |  |
| 1. \ | oktmo | Код маршрутизации | Обязательно к заполнению | tns:stringNN-11 | Атрибут |

Поле комплексного типа tns: changeDetailsRequest

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Код поля | Описание поля | Требования к заполнению | Способ заполнения/Тип | Комментарий |
|  | orderId | Номер заявления в ЛК ЕПГУ | Обязательно к заполнению | tns:stringNN-20 |  |
|  | regionFinal | Регион оказания услуги | Необязательно к заполнению | tns:string-256 |  |
|  | departmentId | Ведомство, оказывающее услугу | Необязательно к заполнению | tns:string-256 |  |
|  | serviceId | Номер услуги | Необязательно к заполнению | tns:string-256 |  |
|  | territoryOrgan | Орган социальной защиты | Необязательно к заполнению | tns:dataElementType |  |
|  | currentDate | Дата подачи заявления | Обязательно к заполнению | xsd:date |  |
|  | applicantInfo | Сведения о заявителе | Обязательно к заполнению | tns: personInfoType |  |
|  | bankInfo | Данные кредитной организации | Обязательно к заполнению | tns:bankInfoType |  |
|  | dopInfo | Дополнительная информация | Необязательно к заполнению | tns:string-256 |  |
|  | dopInformation | Дополнительные сведения | Необязательно к заполнению | tns:string-256 |  |
| 1. \ | oktmo | Код маршрутизации | Обязательно к заполнению | tns:stringNN-11 | Атрибут |

Поле комплексного типа tns:personInfoType

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Код поля | Описание поля | Требования к заполнению | Способ заполнения/Тип | Комментарий |
|  | lastname | Фамилия | Обязательно к заполнению | tns:string-256 |  |
|  | firstName | Имя | Обязательно к заполнению | tns:string-256 |  |
|  | middleName | Отчество | Необязательно к заполнению | tns:string-256 | При наличии отчества должно быть заполнено |
|  | bithday | Дата рождения | Обязательно к заполнению | xsd:date |  |
|  | snils | СНИЛС | Обязательно к заполнению | tns:string-14 |  |
|  | omsPolicyNum | Номер полиса ОМС | Необязательно к заполнению | tns:omsPolicyNumType | Строка из 16 цифр |
|  | phone | Контактный телефон | Необязательно к заполнению | tns:string-14 |  |
|  | email | Адрес электронной почты | Необязательно к заполнению | tns:string-256 |  |
|  | birthPlace | Место рождения | Необязательно к заполнению | tns:string-256 |  |
|  | citizenship | Гражданство | Необязательно к заполнению | tns: dataElementType |  |
|  | addressInfo | Адресные данные | Обязательно к заполнению | tns: addressInfoType |  |
|  | identityDocInfo | Документ, удостоверяющий личность | Обязательно к заполнению | tns:personIdentityDocInfoType |  |
|  | maritalStatus | Семейное положение | Необязательно к заполнению | tns: dataElementType |  |
|  | medicalOrganizationInfo | Медицинская организация, поставившая на учет в связи с беременностью | Необязательно к заполнению | tns:medicalOrganizationType |  |
|  | additionaInformation | Дополнительная информация | Необязательно к заполнению | tns:additionaInformationType |  |
|  | dopInfo | Дополнительная информация | Необязательно к заполнению | tns:string-256 |  |
|  | dopInformation | Дополнительные сведения | Необязательно к заполнению | tns:string-256 |  |

Поле комплексного типа tns:medicalOrganizationType

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Код поля | Описание поля | Требования к заполнению | Способ заполнения/Тип | Комментарий |
|  | name | Наименование медицинской организации | Обязательно к заполнению | tns:string-2000 |  |
|  | oid | Идентификатор организации по справочнику Минздрава | Обязательно к заполнению | tns:string-40 |  |
|  | address | Адрес медицинской организации | Обязательно к заполнению | tns:addressType |  |

Поле комплексного типа tns:dataElementType

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Код поля | Описание поля | Требования к заполнению | Способ заполнения/Тип | Комментарий |
|  | - | Наименование элемента | Обязательно к заполнению (для элемента адреса код и наименование не заполняются при отсутствии значения) | tns:string-256 |  |
|  | code | Код элемента (для адресных данных – код из ФИАС) | Обязательно к заполнению (для элемента адреса код и наименование не заполняются при отсутствии значения) | tns:string-50 | Атрибут |

Поле комплексного типа tns:workPlaceType

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Код поля | Описание поля | Требования к заполнению | Способ заполнения/Тип | Комментарий |
|  | workPlace | Сведения о месте работы | Обязательно к заполнению | tns: dataElementType |  |
|  | inn | Инн | Необязательно к заполнению | tns:string-12 |  |

Поле комплексного типа tns:additionaInformationType

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Код поля | Описание поля | Требования к заполнению | Способ заполнения/Тип | Комментарий |
|  | changePassport | Сведения о смене паспорта | Необязательно к заполнению | xsd:boolean |  |
|  | workPlace | Сведения о месте работы | Необязательно к заполнению | tns: workPlaceType |  |
|  | alimentSize | Сведения об алиментах | Необязательно к заполнению | xsd:float |  |
|  | pregnant | Была беременна | Необязательно к заполнению | xsd:boolean |  |
|  | careInvalidInfo | Сведения об уходе за нетрудоспособными лицами | Необязательно к заполнению | tns:careInvalidInfoType |  |
|  | releasedPrison | Сведения об освобождении из тюрьмы | Необязательно к заполнению | xsd:boolean |  |
|  | regionPrison | Регион отбывания | Необязательно к заполнению | tns:dataElementType |  |
|  | prisonSentence | Нахождение под стражей | Необязательно к заполнению | xsd:boolean |  |
|  | regionPrisonSentence | Регион содержания под стражей | Необязательно к заполнению | tns:dataElementType |  |

Поле комплексного типа tns:additionaInformationChildType

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Код поля | Описание поля | Требования к заполнению | Способ заполнения/Тип | Комментарий |
|  | releasedPrison | Сведения об освобождении из тюрьмы | Необязательно к заполнению | xsd:boolean |  |
|  | regionPrison | Регион отбывания | Необязательно к заполнению | tns:dataElementType |  |
|  | prisonSentence | Нахождение под стражей | Необязательно к заполнению | xsd:boolean |  |
|  | regionPrisonSentence | Регион содержания под стражей | Необязательно к заполнению | tns:dataElementType |  |
|  | isStudent | Являюсь студентом | Необязательно к заполнению | xsd:boolean |  |

Поле комплексного типа tns:careInvalidType

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Код поля | Описание поля | Требования к заполнению | Способ заполнения/Тип | Комментарий |
|  | lastname | Фамилия | Обязательно к заполнению | tns:string-256 |  |
|  | firstName | Имя | Обязательно к заполнению | tns:string-256 |  |
|  | middleName | Отчество | Необязательно к заполнению | tns:string-256 | При наличии отчества должно быть заполнено |
|  | bithday | Дата рождения | Обязательно к заполнению | xsd:date |  |
|  | snils | СНИЛС | Необязательно к заполнению | tns:string-14 |  |

Поле комплексного типа tns:careInvalidInfoType

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Код поля | Описание поля | Требования к заполнению | Способ заполнения/Тип | Комментарий |
|  | careInvalid | Сведения о лицах за которыми осуществлялся уход | Обязательно к заполнению | tns: careInvalidType | Не более 20 |

Поле комплексного типа tns:personIdentityDocInfoType

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Код поля | Описание поля | Требования к заполнению | Способ заполнения/Тип | Комментарий |
|  | type | Наименование документа | Обязательно к заполнению | tns: dataElementType |  |
|  | series | Серия | Необязательно к заполнению | tns:string-10 |  |
|  | number | Номер | Обязательно к заполнению | tns:string-10 |  |
|  | issueDate | Дата выдачи | Обязательно к заполнению | xsd:date |  |
|  | issuer | Кем выдан | Необязательно к заполнению | tns:string-256 |  |
|  | codePodr | Код подразделения | Необязательно к заполнению | tns:string-10 |  |

Поле комплексного типа tns:addressInfoType

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Код поля | Описание поля | Требования к заполнению | Способ заполнения/Тип | Комментарий |
|  | adressRegistration | Адрес регистрации | Обязательно к заполнению | tns:addressType | - Одно из полей на выбор |
|  | adressStay | Адрес пребывания | Обязательно к заполнению | tns:addressType | - Одно из полей на выбор |
|  | adressFact | Адрес фактического проживания | Обязательно к заполнению | tns:addressType | - Одно из полей на выбор  В случае отсутствия регистрации по месту жительства или по месту пребывания, указывается адрес фактического проживания |

Поле комплексного типа tns:addressType

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Код поля | Описание поля | Требования к заполнению | Способ заполнения/Тип | Комментарий |
|  | fullAddress | Полный адрес | Обязательно к заполнению | tns:string-1024 |  |
|  | index | Индекс | Обязательно к заполнению | tns:string-6 |  |
|  | region | Регион | Обязательно к заполнению | tns:dataElementType |  |
|  | area | Район | Необязательно к заполнению | tns:dataElementType |  |
|  | city | Город | Необязательно к заполнению | tns:dataElementType |  |
|  | cityArea | Городской район | Необязательно к заполнению | tns:dataElementType |  |
|  | place | Населённый пункт | Необязательно к заполнению | tns:dataElementType |  |
|  | street | Улица | Необязательно к заполнению | tns:dataElementType |  |
|  | additionalArea | Дополнительная территория | Необязательно к заполнению | tns:dataElementType |  |
|  | additionalStreet | Улица дополнительной территории | Необязательно к заполнению | tns:dataElementType |  |
|  | house | Дом | Необязательно к заполнению | tns:dataElementType |  |
|  | building1 | Корпус | Необязательно к заполнению | tns:string-50 |  |
|  | building2 | Строение | Необязательно к заполнению | tns:string-50 |  |
|  | apartment | Квартира / помещение | Необязательно к заполнению | tns:string-50 |  |

Поле комплексного типа tns:docInfoType

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Код поля | Описание поля | Требования к заполнению | Способ заполнения/Тип | Комментарий |
|  | number | Номер документа | Обязательно к заполнению | tns:string-50 |  |
|  | date | Дата | Обязательно к заполнению | xsd:date |  |
|  | issued | Орган, выдавший документ | Обязательно к заполнению | tns:string-256 |  |

Поле комплексного типа tns:docType

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Код поля | Описание поля | Требования к заполнению | Способ заполнения/Тип | Комментарий |
|  | number | Номер документа | Обязательно к заполнению | tns:string-50 |  |
|  | date | Дата | Обязательно к заполнению | xsd:date |  |
|  | issued | Орган, выдавший документ | Обязательно к заполнению | tns:dataElementType |  |

Поле комплексного типа tns:childInfoType

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Код поля | Описание поля | Требования к заполнению | Способ заполнения/Тип | Комментарий |
|  | childInfo | Сведения о детях | Обязательно к заполнению | tns: childrenInfoType | Не более 20 |

Поле комплексного типа tns:childrenInfoType

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Код поля | Описание поля | Требования к заполнению | Способ заполнения/Тип | Комментарий |
|  | lastname | Фамилия | Обязательно к заполнению | tns:string-256 |  |
|  | firstName | Имя | Обязательно к заполнению | tns:string-256 |  |
|  | middleName | Отчество | Необязательно к заполнению | tns:string-256 | При наличии отчества должно быть заполнено |
|  | birthday | Дата рождения | Обязательно к заполнению | xsd:date |  |
|  | snils | СНИЛС | Обязательно к заполнению | tns:string-14 |  |
|  | citizenship | Гражданство | Необязательно к заполнению | tns:dataElementType |  |
|  | relation | Являюсь опекуном или родителем | Обязательно к заполнению | tns:dataElementType |  |
|  | foreignActCustody | Опека установлена компетентным органом иностранного государства | Необязательно к заполнению | xsd:boolean |  |
|  | relationInfo | Сведения о реквизитах опеки | Необязательно к заполнению | tns:docInfoType |  |
|  | birtDocAct | Реквизиты актовой записи о рождении | Необязательно к заполнению | tns:docType |  |
|  | identityDocInfo | Данные документа, удостоверяющего личность | Необязательно к заполнению | tns:personIdentityDocInfoType |  |
|  | birthPlace | Место рождения | Необязательно к заполнению | tns:string-256 |  |
|  | additionaInformationChild | Дополнительная информация о ребенке | Необязательно к заполнению | tns:additionaInformationChildType |  |
|  | dopInfo | Дополнительная информация | Необязательно к заполнению | tns:string-256 |  |
|  | dopInformation | Дополнительные сведения | Необязательно к заполнению | tns:string-256 |  |

Поле комплексного типа tns:spouseInfoType

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Код поля | Описание поля | Требования к заполнению | Способ заполнения/Тип | Комментарий |
|  | marriageInfo | Сведения о семейном положении заявителя | Обязательно к заполнению | tns:marriageInfoType | Одно из полей – на выбор |
|  | divorceInfo | Сведения о семейном положении заявителя | Обязательно к заполнению | tns:divorceInfoType | Одно из полей – на выбор |
|  | widowerInfo | Сведения о семейном положении заявителя | Обязательно к заполнению | tns:widowerInfoType | Одно из полей – на выбор |

Поле комплексного типа tns:marriageInfoType

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Код поля | Описание поля | Требования к заполнению | Способ заполнения/Тип | Комментарий |
|  | lastname | Фамилия | Обязательно к заполнению | tns:string-256 |  |
|  | firstName | Имя | Обязательно к заполнению | tns:string-256 |  |
|  | middleName | Отчество | Необязательно к заполнению | tns:string-256 | При наличии отчества должно быть заполнено |
|  | birthday | Дата рождения | Обязательно к заполнению | xsd:date |  |
|  | snils | СНИЛС | Необязательно к заполнению | tns:string-14 |  |
|  | birthPlace | Место рождения | Необязательно к заполнению | tns:string-256 |  |
|  | citizenship | Гражданство | Необязательно к заполнению | tns: dataElementType |  |
|  | marriageDocAct | Сведения о браке | Необязательно к заполнению | tns:docType |  |
|  | identityDocInfo | Паспортные данные | Обязательно к заполнению | tns:personIdentityDocInfoType |  |
|  | additionaInformation | Дополнительная информация | Необязательно к заполнению | tns:additionaInformationType |  |
|  | dopInfo | Дополнительная информация | Необязательно к заполнению | tns:string-256 |  |
|  | dopInformation | Дополнительные сведения | Необязательно к заполнению | tns:string-256 |  |

Поле комплексного типа tns:divorceInfoType

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Код поля | Описание поля | Требования к заполнению | Способ заполнения/Тип | Комментарий |
|  | marriageDocAct | Сведения о браке | Необязательно к заполнению | tns:docType |  |
|  | dopInfo | Дополнительная информация | Необязательно к заполнению | tns:string-256 |  |
|  | dopInformation | Дополнительные сведения | Необязательно к заполнению | tns:string-256 |  |

Поле комплексного типа tns:widowerInfoType

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Код поля | Описание поля | Требования к заполнению | Способ заполнения/Тип | Комментарий |
|  | lastname | Фамилия | Обязательно к заполнению | tns:string-256 |  |
|  | firstName | Имя | Обязательно к заполнению | tns:string-256 |  |
|  | middleName | Отчество | Необязательно к заполнению | tns:string-256 | При наличии отчества должно быть заполнено |
|  | deathday | Дата смерти | Обязательно к заполнению | xsd:date |  |
|  | marriageDocAct | Сведения о браке | Необязательно к заполнению | tns:docType |  |
|  | deathDocAct | Сведения о смерти | Необязательно к заполнению | tns:docType |  |
|  | dopInfo | Дополнительная информация | Необязательно к заполнению | tns:string-256 |  |
|  | dopInformation | Дополнительные сведения | Необязательно к заполнению | tns:string-256 |  |

Поле комплексного типа tns:familyInfoType

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Код поля | Описание поля | Требования к заполнению | Способ заполнения/Тип | Комментарий |
|  | militaryService | Вы или члены вашей семьи проходили ранее когда-либо или проходят в настоящий момент военную службу по призыву или службу в иных органах, в которых законодательством Российской Федерации предусмотрено прохождение государственной службы, связанной с правоохранительной деятельностью | Необязательно к заполнению | xsd:boolean |  |
|  | militaryServiceAndStudent | Члены вашей семьи проходят службу по призыву, являются военнослужащими, обучающимися в военных профессиональных образовательных организациях и военных образовательных организациях высшего образования и не заключившими контракт о прохождении военной службы | Необязательно к заполнению | xsd:boolean |  |
|  | demobilizedMilitaryService | Вы или члены вашей семьи проходили военную службу по призыву и/или были демобилизованы в период расчета среднедушевого дохода | Необязательно к заполнению | xsd:boolean |  |
|  | incomeLayoffMilitaryService | Вы или члены вашей семьи получали единовременное пособие при увольнении с военной службы или службы в иных органах, в которых законодательством Российской Федерации предусмотрено прохождение государственной службы, связанной с правоохранительной деятельностью, в период расчета среднедушевого дохода | Необязательно к заполнению | xsd:boolean |  |
|  | pensionsMilitaryService | Вы или члены вашей семьи получали пенсии для лиц, проходящих (проходивших) военную службу или службу в иных органах, в которых законодательством Российской Федерации предусмотрено прохождение государственной службы, связанной с правоохранительной деятельностью, в период расчета среднедушевого дохода | Необязательно к заполнению | xsd:boolean |  |
|  | stateSupport | Члены вашей семьи — на полном государственном обеспечении (кроме вас и детей под опекой) | Необязательно к заполнению | xsd:boolean |  |
|  | haveTransportSocialSupport | На вас или членов вашей семьи зарегистрирован авто- или мототранспорт, предоставленный уполномоченным органом региона или муниципального образования либо стоимость которого полностью оплачена за счёт средств в рамках социальной поддержки | Необязательно к заполнению | xsd:boolean |  |
|  | haveHouseSocialSupport | Вы или члены вашей семьи имеют в собственности жилые помещения/здания/дома, участки, предоставленные в рамках социальной поддержки многодетной семьи, или стоимость приобретения которых полностью оплачена за счёт средств, предоставленных в рамках социальной поддержки | Необязательно к заполнению | xsd:boolean |  |
|  | haveHouseSocialSupportHectare | Вы или члены вашей семьи имеют в собственности земельные участки, предоставленные в рамках программы «Дальневосточный гектар» | Необязательно к заполнению | xsd:boolean |  |
|  | haveHauseUnfit | Вы или члены вашей семьи имеют в собственности жилое помещение (его часть), признанное непригодным для проживания | Необязательно к заполнению | xsd:boolean |  |
|  | haveHauseAndChronicDisease | Вы или члены вашей семьи имеют в собственности жилое помещение (его часть), занимаемое вами, членом вашей семьи, страдающим тяжёлой формой хронического заболевания, при котором невозможно совместное проживание в одной квартире | Необязательно к заполнению | xsd:boolean |  |
|  | treatmentCourtDecision | Один из членов вашей семьи находится на принудительном лечении по решению суда | Необязательно к заполнению | xsd:boolean |  |
|  | missingOrDeceased | Один из членов вашей семьи признан судом безвестно отсутствующим или умершим | Необязательно к заполнению | xsd:boolean |  |
|  | bigFamilyStatus | Вашей семье присвоен статус многодетной | Необязательно к заполнению | xsd:boolean |  |
|  | registeredTransportWanted | На вас или членов вашей семьи зарегистрирован авто- или мототранспорт, маломерное судно, самоходная машина или другой вид техники, находящиеся под арестом и (или) в розыске | Необязательно к заполнению | xsd:boolean |  |
|  | isStudent | Вы или члены вашей семьи: обучались очно в общеобразовательной либо профессиональной образовательной организации или образовательной организации высшего образования, обучались очно по программам подготовки научных и научно-педагогических кадров, обучались очно в духовных образовательных организациях | Необязательно к заполнению | xsd:boolean |  |
|  | isStudentNoScholarship | Не получали стипендии или компенсационные выплаты в период нахождения в академическом отпуске по медпоказаниям | Необязательно к заполнению | xsd:boolean |  |
|  | isStudentReceivedScholarship | Получали стипендии и иные выплаты, предусмотренные законодательством Российской Федерации (в том числе компенсационные выплаты в период нахождения в академическом отпуске по медпоказаниям) | Необязательно к заполнению | xsd:boolean |  |
|  | incomeOutsideRF | Вы или члены вашей семьи получали доходы от источников за пределами Российской Федерации | Необязательно к заполнению | xsd:boolean |  |
|  | incomeContentsJudges | Вы или члены вашей семьи получали ежемесячное пожизненное содержание судей, вышедших в отставку | Необязательно к заполнению | xsd:boolean |  |
|  | incomePrivatePractice | Вы или члены вашей семьи получали доходы в качестве самозанятого | Необязательно к заполнению | xsd:boolean |  |
|  | medicalTreatment3Months | Вы или члены вашей семьи проходили непрерывное лечение длительностью свыше 3 месяцев, вследствие чего временно не могли осуществлять трудовую деятельность | Необязательно к заполнению | xsd:boolean |  |
|  | compensationStateDuties | Вы или члены вашей семьи получали компенсации, выплачиваемые государственным органом или общественным объединением за время исполнения государственных или общественных обязанностей | Необязательно к заполнению | xsd:boolean |  |
|  | dopInfo | Дополнительная информация | Необязательно к заполнению | tns:string-256 |  |
|  | dopInformation | Дополнительные сведения | Необязательно к заполнению | tns:string-256 |  |
|  | incomeBusinessActivities | Доходы от предпринимательской деятельности | Необязательно к заполнению | xsd:boolean |  |
|  | activityTaxMode | Доп. сведения | Необязательно к заполнению | xsd:boolean |  |
|  | incomeAuthorOrder | Доход от авторской работы | Необязательно к заполнению | xsd:boolean |  |

Поле комплексного типа tns:applicationInfoType

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Код поля | Описание поля | Требования к заполнению | Способ заполнения/Тип | Комментарий |
|  | radio | Денежную выплату прошу выплачивать | Обязательно к заполнению | tns: dataElementType |  |
|  | transferInfo | Выбранный способ выплаты | Обязательно к заполнению | tns: transferInfoType |  |

Поле комплексного типа tns:transferInfoType

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Код поля | Описание поля | Требования к заполнению | Способ заполнения/Тип | Комментарий |
|  | bankInfo | Данные кредитной организации | Заполняется BankInfo или PostInfo | tns: bankInfoType |  |
|  | postInfo | Данные почтового отделения | Заполняется BankInfo или PostInfo | tns: postInfoType |  |

Поле комплексного типа tns:bankInfoType

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Код поля | Описание поля | Требования к заполнению | Способ заполнения/Тип | Комментарий |
|  | bankName | Наименование банка | Обязательно к заполнению | tns:string-256 |  |
|  | bik | БИК | Обязательно к заполнению | tns:string-9 |  |
|  | inn | ИНН | Необязательно к заполнению | tns:string-12 |  |
|  | kpp | КПП банка | Необязательно к заполнению | tns:string-9 |  |
|  | accountNumber | Номер банковского счета получателя | Обязательно к заполнению | tns:string-20 |  |
|  | cardNumber | Номер банковской карты получателя | Необязательно к заполнению | tns:string-19 |  |
|  | accountCorrespondent | Номер корреспондентского счета | Необязательно к заполнению | tns:string-20 |  |

Поле комплексного типа tns:postInfoType

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Код поля | Описание поля | Требования к заполнению | Способ заполнения/Тип | Комментарий |
|  | numberPost | Номер почтового отделения | Обязательно к заполнению | tns:string-256 |  |
|  | subsidyAddress | Адрес получателя | Необязательно к заполнению | tns: addressType |  |

Поле комплексного типа tns:FormDataResponseType

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Код поля | Описание поля | Требования к заполнению | Способ заполнения/Тип | Комментарий |
|  | changeOrderInfo | Изменение статуса заявления | Обязательно к заполнению | tns:changeOrderInfoType |  |

Поле комплексного типа tns:changeOrderInfoType

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Код поля | Описание поля | Требования к заполнению | Способ заполнения/Тип | Комментарий |
|  | orderId | Информация о заявлении | Обязательно к заполнению | tns:orderIdType |  |
|  | statusCode | Информация о статусе | Обязательно к заполнению | tns:statusCodeType |  |
|  | comment | Комментарий к статусу | Необязательно к заполнению | tns:string-4000 |  |

Поле комплексного типа tns:orderIdType

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Код поля | Описание поля | Требования к заполнению | Способ заполнения/Тип | Комментарий |
|  | pguId | Номер заявки в ЛК ЕПГУ | Обязательно к заполнению | tns:stringNN-20 |  |

Поле комплексного типа tns:statusCodeType

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Код поля | Описание поля | Требования к заполнению | Способ заполнения/Тип | Комментарий |
|  | techCode | Код статуса в ЛК ЕПГУ | Обязательно к заполнению | xsd:byte | Необходимо передавать значение 1 |

* 1. Описание проверок запроса на стороне поставщика

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Местоположение поля | Код поля | Проверка | Результат проверки | Комментарий |
| *1* |  |  |  |  |  |

* 1. Описание кодов возвратов при ошибках и неуспешных проверок

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Код поля | Значение поля | Причина | Комментарий |
| *1* | techCode | 3 | В ответе необходимо передать третий статус, подтверждающий, что услуга оказана | Общий перечень статусов приведён для информации в п.**Ошибка! Источник ссылки не найден.** |

* 1. Описание вложений

Предполагается передача файлов в запросе и ответе вида сведений. Вложение в запросе является структурированным и представляет из себя бизнес-данные запроса вида сведений. Название файла в запросе статично – req.xml, файл будет помещен в zip-архив, способ передачи вложений - МТОМ. Вложение в ответе вида сведений является справкой о том, назначена ли выплата на ребенка (детей), формат файла – pdf (заверенный электронной подписью) будет передаваться посредством МТОМ.

1. Дополнительная информация
   1. Состав справочной информации

Таблица 1. Статусы заявления

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Код на ЕПГУ | Наименование статуса ЕПГУ | Формулировка ПФР | |
| Наименование статуса | Комментарий к статусу |
| 17 | Зарегистрировано на портале | - | - |
| 21 | Заявление отправлено в ведомство | - | - |
| 2 | Заявление получено ведомством | Доставлено до информационн  ой системы ПФР | - |
| 2 | Заявление получено ведомством | Доставлено до информационн  ой системы ПФР | - |
| 6 | Заявление принято к рассмотрению | Принято к рассмотрению | Ваше заявление о назначении ежемесячного пособия поступило в \_\_\_ *(указывается наименование клиентской службы ПФР)* \_\_\_\_\_ *(указывается дата поступления заявления)* и будет рассмотрено в течение 10 рабочих дней    Если сведения, запрашиваемые в рамках межведомственного взаимодействия, не поступят в установленный срок, рассмотрение может быть продлено на 20 рабочих дней |
| 6 | Заявление принято к рассмотрению | Принято к рассмотрению | Ваше заявление о назначении ежемесячного пособия поступило в \_\_\_ *(указывается наименование клиентской службы ПФР)* \_\_\_\_\_ *(указывается дата поступления заявления)* и будет рассмотрено в течение 10 рабочих дней    Если сведения, запрашиваемые в рамках межведомственного взаимодействия, не поступят в установленный срок, рассмотрение может быть продлено на 20 рабочих дней |
|  |  |  | Для рассмотрения заявления вам необходимо представить следующие документы[[1]](#footnote-1):     * О доходах сотрудников силовых ведомств * О размере пенсии, получаемой лицами, проходящими (проходившими) военную и иную службу * О доходах, полученных в рамках налогового режима «Налог на   профессиональный доход»   * О факте обучения в образовательном учреждении * О нахождении на полном государственном обеспечении (за исключением детей, находящихся под   опекой)   * О прохождении военной службы по призыву, а также о статусе военнослужащего • О нахождении на принудительном лечении по решению суда * применении меры пресечения в виде заключения под стражу * О размере стипендии * О суммах ежемесячного пожизненного содержания судей, вышедших в отставку * О сумме полученной компенсации за исполнение государственных или   общественных обязанностей   * О суммах дохода, полученного за пределами Российской Федерации * О размере единовременного пособия при увольнении с военной и иной службы * Сведения из судебного решения о признании гражданина безвестно   отсутствующим, умершим   * Сведения о жилом помещении, занимаемом заявителем и (или) членом его семьи, страдающим тяжёлой формой хронического заболевания; жилом помещении, признанном в установленном порядке непригодным для проживания * Сведения об автотранспортном или мототранспортом средстве, выданном в рамках предоставления мер социальной поддержки уполномоченным органом |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | |  | |  | субъекта Российской Федерации или муниципального образования  Сведения о зданиях с назначением «жилое» и «жилое строение», земельных участках, предоставленных уполномоченным органом субъекта Российской Федерации или муниципального образования в рамках предоставления многодетной семье мер социальной поддержки, а также земельных участках, предоставленных на территориях субъектов Российской Федерации, входящих в состав Дальневосточного федерального округа    Документы следует представить до \_\_\_\_\_ *(указывается срок представления документов, не превышающий 10 рабочих дней с даты регистрации заявления)* в \_\_\_\_\_\_\_\_ *(указывается клиентская служба*  *ПФР, в которой зарегистрировано*  *заявление, её адрес и телефон)*    Если указанные документы не будут представлены в установленный срок, вам будет отказано в назначении пособия по этому заявлению |
| При непредставлении заявителем в течение 10 рабочих дней со дня регистрации заявления необходимых документов | | | | | |
| 4 | Отказано в предоставлении услуги | | | Вынесено отрицательное решение | По вашему заявлению о назначении ежемесячного пособия принято решение об отказе    Причина отказа: не представлены документы в течение 10 рабочих дней с даты регистрации заявления |
| При установлении факта наличия в заявлении и (или) документах (сведениях), представленных заявителем, недостоверной и (или) неполной информации | | | | | |
| 15 | Заявление требует исправления | | | Требуется исправление | Ваше заявление о назначении ежемесячного пособия возвращено на доработку    Причина возврата: \_\_\_\_ *(указывается причина возврата заявления с указанием информации, подлежащей корректировке)*    Исправьте заявление в срок до \_\_\_\_ *(указывается срок, не превышающий 5 рабочих дней с даты направления указанного уведомления*)    Если доработанное заявление не будет представлено в установленный срок, по заявлению выносится решение об отказе |
| При непредставлении заявителем в последний день истечения срока представления доработанного заявления | | | | | |
| 4 | Отказано в предоставлении услуги | | | Вынесено отрицательное решение | По вашему заявлению о назначении ежемесячного пособия принято решение об отказе    Причина отказа: не представлено доработанное заявление по запросу в течение 5 рабочих дней с даты возврата заявления на доработку |
| При представлении заявителем доработанного заявления и необходимых документов | | | | | |
| 7 | Промежуточные результаты по заявлению | | На рассмотрении | | Срок принятия решения возобновлён |
| Не поступили сведения, запрошенные в рамках межведомственного взаимодействия | | | | | |
| 7 | Промежуточные результаты по заявлению | | На рассмотрении | | Сведения, запрашиваемые в рамках межведомственного взаимодействия, не поступили    Срок рассмотрения заявления продлён на 20 рабочих дней |
| При повторном обращении за назначением пособия при наличии принятого решения о назначении выплаты | | | | | |
| 4 | Отказано в  предоставлении услуги | | Вынесено отрицательное решение | | Вам уже назначено ежемесячное пособие, которое положено женщине, вставшей на учёт в медицинской организации в ранние сроки беременности |
| При принятии решения об отказе в назначении ежемесячного пособия | | | | | |
| 4 | Отказано в предоставлении услуги | | Вынесено отрицательное решение | | У вас нет права на ежемесячное пособие    Причина: \_\_\_\_\_\_\_\_\_ *(указываются причины отказа)[[2]](#footnote-2)* |
| При принятии решения о назначении ежемесячного пособия | | | | | |
| 57 | Заявление  удовлетворено | | Заявление удовлетворено | | Ежемесячное пособие назначено с \_\_\_ *(указывается дата из решения)*    Первая выплата поступит после 12 недель беременности    Вам необходимо посещать медицинскую организацию, в которой вы стоите на учёте по беременности, не менее одного раза в  каждый триместр    Если не поступит информация о посещении вами медицинской организации, выплата будет приостановлена |
| При поступлении сведений о прерывании беременности до наступления срока беременности двенадцать недель или смерти заявителя | | | | | |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 4 | Отказано в предоставлении услуги | Вынесено отрицательное решение | Выплата вам ежемесячного пособия отменена    Причина прекращения: из медицинской организации поступила информация о прекращении беременности до наступления 12 недель |
| При невозможности зачисления денежных средств на счет по реквизитам, указанным в заявлении, в том числе с учетом возвратов кредитной организацией | | | |
| 7 Промежуточные Выплата не Зачисление средств на счёт результаты по осуществлена 40817810738256574712 в ПАО СБЕРБАНК г заявлению Москва БИК 044525225 невозможно.    Реквизиты некорректны    Уточните реквизиты счёта и подайте заявление об их изменении (*ссылка на форму изменения реквизитов*) | | | |
| При не поступлении информации о посещении женщиной медицинской организации в установленные сроки | | | |
| 7 | Промежуточные результаты по заявлению | Выплата приостановлена | Выплата ежемесячного пособия приостановлена    Причина приостановки: в установленные сроки не поступила информация о посещении медицинской организации, в  которой вы стоите на учёте по беременности[[3]](#footnote-3)    За уточнениями обратитесь в медицинскую организацию |
| При поступлении информации о посещении женщиной медицинской организации в установленные сроки | | | |
| 7 | Промежуточные результаты по заявлению | Выплата возобновлена | Выплата вам ежемесячного пособия возобновлена |
| При поступлении информации о родах, родоразрешении или прерывании беременности | | | |
| 3 | Услуга оказана | Услуга оказана | Выплата вам ежемесячного пособия прекращена    Причина прекращения: из медицинской организации поступила информация об изменении статуса беременности |
| При выявлении факта представления получателем ежемесячного пособия документов (сведений), содержащих неполную и (или) недостоверную информацию после назначения пособия | | | |
| 3 | Услуга оказана | Услуга оказана | Выплата вам ежемесячного пособия прекращена    Причина прекращения: установлен факт предоставления вами документов (сведений), содержащих неполную или недостоверную информацию |

**Внимание!**

Перечень статусов приведён для информации.

* 1. Контактная информация

|  |  |
| --- | --- |
| Ф.И.О. | Трубицына Елена Анатольевна |
| Должность | Заместитель начальника Департамента федеральных государственных проектов |
| Рабочий телефон | 8 (495) 986-47-80 (16-02) |
| Мобильный телефон | +7 (985) 267-67-65 |
| Адрес электронной почты | etrubitsyna@100.pfr.gov.ru |
| Ф.И.О. 2 | Гумеров Ильдар Маратович |
| Должность | Ведущий специалист-эксперт сводно-аналитического отдела Департамента федеральных государственных проектов |
| Рабочий телефон 2 | 8 (495) 986-47-80 (16-45) |
| Мобильный телефон 2 | +7 (925) 276-76-43 |
| Адрес электронной почты 2 | Igumerov@100.pfr.gov.ru |
| Ф.И.О. 3 | Микеев Дмитрий Кадырович |
| Должность | Начальник Управления эксплуатации государственных информационных систем МИЦ ПФР |
| Рабочий телефон 3 | 8 (499) 972-92-81 |
| Мобильный телефон 3 | +7 (916) 594-34-25 |
| Адрес электронной почты 3 | [mikeev@101.pfr.ru](mailto:mikeev@101.pfr.ru) |

Приложение 1

Перечень оснований для отказа в назначении ежемесячного пособия женщине, вставшей на учёт в медицинской организации в ранние сроки беременности.

1. Отсутствие у заявителя гражданства Российской Федерации
2. Наличие в заявлении недостоверных или неполных данных
3. Постановка на учёт в медицинской организации при сроке беременности свыше двенадцати недель
4. Реализованное право на получение пособия по ранее поданному заявлению
5. Превышение среднедушевого дохода семьи величины прожиточного минимума на душу населения в субъекте Российской Федерации
6. Наличие в собственности у заявителя и членов его семьи движимого/недвижимого имущества в количестве (размерах), превышающих установленные
7. Отсутствие у заявителя или трудоспособных членов его семьи доходов.
8. Непредставление заявителем документов (сведений) в установленные сроки\*
9. Непредставление заявителем заявления после возвращения заявления на доработку\*

\*Пункты 8 и 9 в статусной модели представлены отдельными статусами

1. Указанию подлежит документ, указанный в заявлении (наличие обстоятельства) [↑](#footnote-ref-1)
2. Перечень оснований для отказа в назначении ежемесячного пособия на ребенка от восьми до семнадцати лет – приложение1. [↑](#footnote-ref-2)
3. Направляется в случае отсутствия сведений о смерти заявителя. [↑](#footnote-ref-3)